

### 3年生の送別会を行いました！

2月25日（土）に3年生部員5名のこれまでの活動を労う送別会を行いました。

当日1，2年生は9時半に集合し、いつものようにウォーミングアップを行いました。その後、3年生部員が10時半に集合し、まず1時間半ほど体育館にてスポーツレクを行いました。前半はバスケットボールを行い、後半はバレーボールをしながら、笑いも起きるような珍プレーもあり、相互の交流を楽しんでいる様子でした。

12時よりLL教室にてメインの送別会を行いました。現部長の2年菅原 佑くんがMCを行い、開会宣言、乾杯、3年間を振り返る「思い出写真館」ムービーを鑑賞した後、3年生部員1人1人（木村翔大くん、村上大起くん、鈴木哉真斗くん、副部長 米田知矢くん、部長 田代 脩くんの順）からのスピーチ、顧問の先生方（長尾先生、畑山先生の順）からのスピーチ、記念品の贈呈を経て、最後にみんなで記念撮影をして終了しました。

3年生部員たちは3月1日の卒業式の後、それぞれの新たな道に向かって進んでいきますが、彼らの前途ある未来にたくさんの幸せと喜びがあることを心から願っています。

（文責 畑山直輝）

<<3年生を送る会のようす>>

